

学校行事

第19回 体育祭 総合優勝 青団!

湖の風

鹿児島県立鶴翔高等学校
10月号 (通算 第192号)

令和5年10月1日 発行

〒899-1611
鹿児島県阿久根市
赤瀬川1800番地
☎ 0996-72-7310
Fax 0996-72-7320



第19回体育祭を、9月9日(土)に開催しました。気温が高く、熱中症等の心配もありましたが、無事に全スケジュールを実施することができました。今年度は、八百メートル走が新種目として競技に追加、また、「鶴翔力自慢」では、女子の俵の重量が10kgから12kgとなりました。どの競技も周りの声援が力となり、生徒たちは精一杯、力を発揮することができました。力自慢で優勝した山元瑠菜さん(総合学科・阿久根中出身)は、「初めて力自慢に出場し、12kgを持ち上げるのは、きつかったが、新記録を出せたのが嬉しい。」と語ってくれました。



青団、団長として体育祭を盛り上げてくれた砂川翔太さん(総合学科・鶴川内中出身)「人数が少ない中、全員一致団結して、諦めずに競技に参加したことで、優勝することができました。心に残る最高の体育祭でした!」



かお 進路実現に向けて... 挑戦 始まる

きらりと光る鶴翔生たちを紹介します



就職・進学激励会 決意表明 3年生代表



就職・進学激励会



ロータリークラブによる模擬面接の様子

9月から始まる就職・進学受験に向けて、就職・進学激励会とロータリークラブ模擬面接が実施されました。激励会では、全校生徒・職員で3年生を激励し、3年生はこれから始まる進路決定に向けて決意を新たにしました。3年生代表の小川奏さん(総合学科・長島中出身)は、「進路実現に向けて夏休みから面接練習や筆記試験対策に取り組んでできました。準備・練習してきたことを発揮し、全員が合格できるよう頑張ります。そして、先輩たちに繋いでいきたいと思っています。」と意気込みを語ってくれました。

広報委員会より 情報お届けコーナー

広報委員 1年 大川内・大田

ようこそ! 鶴翔高校へ!
今回は、新学期が始まり、留学生として鶴翔生となったケイリーさんにインタビューをしました!
Q: 日本でやりたいことは何ですか?
A: 私は山登りが好きなので、日本でも山登りがしたいです。
Q: どんな日本の食べ物で何を食べてみたいですか?
A: 私は餃子やそばを食べてみたいです。



挑戦・感動 そして愛 Since 2005

鶴翔高校公式ブログ
鶴翔高校の旬の情報を随時アップしています。